

Obras del paso Pichachén alcanzan un 36% de avance

Una visita inspectiva realizaron las autoridades del Ministerio de Obras Públicas (MOP) a las obras del complejo fronterizo Pichachén en la comuna de Antuco, las cuales contemplan una inversión de poco más de \$22 mil millones y se espera sean entregadas en el segundo semestre de 2026.

El seremi Hugo Cautivo explicó que “tenemos un avance del 36% de las obras, lo que a futuro permitirá pasar a otro estatus a nivel de servicios como Aduana, policiales y de control para el transporte de personas y de carga. Esto es par-

te del futuro de la Región, de como avanza con construcciones como esta”.

El director de Arquitectura del MOP, Juan Andrés Vega, detalló que “el proyecto contempla 3.080 metros cuadrados construidos entre módulos, en donde se hacen las operaciones migratorias, aduaneras y fitosanitarias. Asimismo, cuenta también con un módulo de hotelería para la residencia de los funcionarios que allí intervienen, y también con un canil para los perros que prestan ayuda y apoyo en trabajo en las funciones que allí se realizan”.